
平成３０年度第８回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  平成３０年１１月２１日（水） 午前９時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出席委員  教育長 附田道大、委員 内山優、同 山本貴子、同 附田由喜枝、同 

山田典郎 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長 八幡博光、生涯学習課長 鳥谷部慎一郎、中央公民館長 高

田浩一、世界遺産対策室長 甲田美喜雄、学務課長補佐 中村大樹 

 

６ 議事日程  

  日程第１ 議事録署名委員の指名について 

  日程第２ 会期の決定について 

  日程第３ 傍聴人の制限について 

日程第４ 報告第１７号 平成３０年度１１月教育長等一般経過報告について 

  日程第５ 報告第１８号 専決処分の報告について（工事請負変更契約の締結につい

て） 

日程第６ 議案第１４号 平成３０年度教育事務に関する点検及び評価報告書につい

て（平成２９年度事務事業分） 

日程第７ 議案第１５号 平成３０年第４回七戸町議会教育委員会補正予算案につい

て（平成３０年度七戸町一般会計補正予算（第６号）） 

  日程第８ その他 

 

７ 傍聴人   なし
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附田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

附田教育長 

 

ただいまから、平成３０年度第８回七戸町教育委員会定例会を開会い

たします。 

ただいまの出席者は５名で、「地方教育行政の組織及び運営に関する

法律」第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

 

日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。４番附田委員と５番

山田委員を指名いたします。 

 

日程第２、会期の決定をいたします。会期は１１月２１日、本日１日

としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則第

３条の規定に基づき、６人に制限したいと思います。 

ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。よって、そのように決定し、議事を進めます。 

 

日程第４、報告第１７号「平成３０年度１１月教育長等一般経過報告

について」を学務課長から説明願います。 

 

（報告第１７号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。質疑はございま

せんか。 



2 

 

 

 

 

附田教育長 

 

 

学務課長 

 

附田教育長 

 

 

 

 

附田教育長 

 

 

 

学務課長 

 

附田教育長 

 

 

山田委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５、報告第１８号「専決処分の報告について（工事請負

変更契約について）」を学務課長から説明願います。 

 

（報告第１８号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。質疑はございま

せんか。 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第６ 議案第１４号「平成３０年度教育事務に関する点検

及び評価報告書について（平成２９年度事務事業分）」を学務課長から

説明願います。 

 

（議案第１４号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。質疑はございま

せんか。 

 

６２頁、スポーツ少年団活動費補助事業について、スポーツ少年団に

町外の子どもが加入している場合でも、スポーツ少年団に対して補助し

ていますか。 

 

補助しています。 

 

対外遠征に係る費用の助成はありますか。また、補助対象者はどのよ

うな方ですか。 

 

遠征費に係る補助事業は、６４頁、スポーツ大会等選手派遣補助事業

で補助しています。また、本事業の補助対象者は、七戸町に住所を有す
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山田委員 

 

生涯学習課長 

 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

山田委員 

 

生涯学習課長 

 

 

附田委員 

る者としています。 

 

遠征費に係る対象経費の補助は、団体もしくは個人に出るのですか。 

 

対象経費については詳細に定めていますが、基本的・原則的な考え方

として、七戸町に住所を有する個人に対する補助です。 

 

町内対抗による各種スポーツ大会は、参加者が少なく衰退しているよ

うに思えますが、何か対策をしていますか。 

 

現在、実施している町内の各種大会は、町体育協会を通して各競技協

会で執り行っていただいています。委員ご指摘のように、参加者が減少

傾向にあることは認識していますが、具体的な対策に苦慮している状況

です。 

 

各競技の協会ごとに大会等を開催するのではなく、町体育協会が全体

を指揮するような開催方法は出来ないでしょうか。 

 

町体育協会も、大会開催方法について考えているところですが、大会

スタッフの不足など課題が多く、進んでいない状況です。 

 

５７頁、ジュニアスキースクールについてですが、スキー道具を持た

ない方に対しての手立てはありますか。 

 

学校行事として実施するものではなく、希望する方に参加してもらう

ものですので、参加者には道具を持参してもらっています。 

 

学校行事で行っているスキー教室とは違うものですか。 

 

違います。学校で行うスキー教室については、各学校の運営方法に任

せています。 

 

１９頁、文化交流センターの活用の充実について、見直し検討すると
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世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

 

山田委員 

 

学務課長 

 

山田委員 

 

 

学務課長 

 

 

 

山田委員 

 

 

附田教育長 

 

 

 

附田教育長 

 

 

 

 

 

ありますが、現状はどうなっていますか。 

 

町内で出土した文化財を保管する場所と上川目分館の集会場所とし

て使用しています。現在は、常駐職員がおらず、団体で文化財を見学す

る場合に限って、職員を派遣して案内しています。本来、資料館として

開放すべきところですが、常駐職員等の問題があるため、できない状況

です。このようなことから、再度、あるべき姿を考えたうえで活用方法

を検討していかなければならないと考えております。 

 

３３頁、就学指導委員会の委員には、こども園は入っていますか。 

 

委員には入っていません。 

 

障がいをもつ子どもや、発達や行動が気になる新入学児の把握の仕組

みはありますか。 

 

教育委員会が、こども園・保育園等に調査を依頼し、提供された情報

をもとに、中部上北教育委員会の就学指導委員会において総合診断を行

う仕組みとなっています。 

 

３４頁、スクールソーシャルワーカー配置事業については、どのよう

な仕組みですか。 

 

生徒個々の対応となりますので、各学校の派遣依頼により、教育委員

会所属のスクールソーシャルワーカーを派遣する仕組みとなっていま

す。 

 

それでは、これより、議案第１４号「平成３０年度教育事務に関する

点検及び評価報告書について（平成２９年度事務事業分）」を採決しま

す。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 
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附田教育長 

 

 

 

 

 

 

学務課長 

生涯学習課長 

中央公民館長 

世界遺産対策室長 

 

附田教育長 

 

 

 

 

附田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

附田教育長 

 

 

 

 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第７、議案第１５号「平成３０年第４回七戸町議会教育委

員会補正予算案について（平成３０年度七戸町一般会計補正予算（第６

号））」を学務課長から順次、説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

（資料に基づき説明） 

（資料に基づき説明） 

（資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。質疑はございま

せんか。 

 

（なしの声） 

 

これより、議案第１５号「平成３０年第４回七戸町議会教育委員会補

正予算案について（平成３０年度七戸町一般会計補正予算（第６号））」

を採決します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第８、その他に移ります。 

学務課長より、説明を求めます。 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 附田委員                       

 

５番 山田委員                       

 

学務課長 

 

附田教育長 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

 

附田教育長 

（資料に基づき説明） 

 

それでは、１２月定例教育委員会の日程を、１２月１８日、９時３０

分とします。 

 

その他、何かございませんか。 

 

１１月２日、官房長官から発表されました平成３０年度世界遺産の国

内推薦候補が決定し、奄美大島をはじめとする自然遺産が国内推薦とな

りました。従いまして、文化遺産については、次年度以降となります。

県を中心とした世界遺産推進室からは、最短の登録を目指して活動を引

き続き行いたいということで、平成３１年度の国内推薦を受け入れるよ

うにしたいという方向性が示されていますので報告いたします。 

 

以上で、本日予定された日程はすべて終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

午前１０時３０分終了 


